

Alicia Rodríguez Sánchez

Alicia Rodríguez Sánchez est docteure avec "mention internationale" de l'Université de Salamanque pour sa thèse intitulée « Actualisations criminologiques de la délinquance en col blanc : de la punition artificielle à la véritable prévention » (trad.). Diplômée en criminologie et en droit, ainsi que titulaire d'un Master en droit pénal, ces études lui ont permis de se spécialiser dans la réalité juridique et criminologique de la délinquance en col blanc, la prévention de la délinquance en milieu rural et l'égalité des sexes dès le plus jeune âge.

Elle est l'autrice de plusieurs chapitres de livres et articles de revues dans ces domaines. Ses travaux de recherche sont complétés par son enseignement au niveau Licence et Master à l'Université de Salamanque.

Alicia Rodríguez Sánchez holds a PhD with "International mention" from the University of Salamanca for her thesis titled "Criminological Updates on White-Collar Crime: From Artificial Punishment to True Prevention. (trad.)" She graduated in Criminology and Law and holds a Master's degree in Criminal Law. These studies have enabled her to specialize in the legal and criminological reality of white-collar crime, crime prevention in rural areas, and gender equality from an early age.

She is the author of several book chapters and journal articles in these fields. Her research work is complemented by her teaching at the undergraduate and master's levels at the University of Salamanca.